

Von: KIDANE YEMANE kidane.yemane74@gmail.com
Betreff: Deutschland droht mich telefonisch
Datum: 22. Januar 2021 um 11:40
An: nytnews@nytimes.com



Sehr geehrtes Deutschland,

Ich erwarte zur Zeit keine Anrufe. Nach meine Nachrichten habe ich wohl die bösen Geister geweckt, und jetzt wollen sie mich am liebsten tot sehen.

Sie werden mich nur aufhalten können, in dem sie auch die ganze Welt mitzerstören. Ich glaube Deutschland und ich sind uns nicht einig, und sie unterschätzen, dass ich der größte Magier aller Zeiten bin.

Deutschland, Ihr habt mehr zu verlieren als ich. Denn ab jetzt lasse mein Kotgenießer Karlheinz Kögelchen auf der Stelle tappen, und entziehe ihm hinterher die Seele.

Alle seine treuen Anhänger sind in meinem geistigen Keller herzlich Willkommen. Waagt es je wieder mich zu provozieren.

Telekom Deutschland GmbH, ich verfluche ich bis an Ende jedes Einzelnen von Euch, Ratten. FICK EUCH!

EUER SONNENGOTT